

# *Le président du Venezuela convoque les jeunes à travailler pour un pays meilleur*

---



Caracas, 27 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a convoqué la jeunesse, à travers les réseaux sociaux, à travailler aux côtés du gouvernement de la Révolution Bolivarienne dans la construction d'un pays prospère et développé.

Sur son profil de Facebook, le chef d'état a écrit : « Je lutte tous les jours pour un Venezuela plus prospère pour vous, les jeunes. C'est vous qui bénéficierez des progrès de cette Révolution. Faisons-la ensemble ».

Au cours d'un meeting gigantesque avec la jeunesse, qui s'est tenu hier au Polyèdre de Caracas, le président vénézuélien a reçu le soutien de ce secteur de la société à sa candidature aux élections présidentielles anticipées convoquées pour avant le 30 avril par l'Assemblée Nationale Constituante.

Nicolás Maduro a assermenté les membres de la commission de campagne qui, au nom de la nouvelle génération du Venezuela, travaillera en faveur de l'obtention de plus de 10 millions de voix garantissant l'élection de l'actuel président.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153654-le-president-du-venezuela-convoque-les-jeunes-a-travailler-pour-un-pays-meilleur>



**Radio Habana Cuba**